
Pièces 3 Pièces

Superficie 75 m²

Référence 08.LOC.3P.BL

Prix Prix NC

Beaulieu-sur-Mer
Appartement à louer (06310)
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Nous vous proposons à la location saisonnière un bel appartement traversant de 3

pièces  d'une  superficie  d'environ  75m²,  au  troisième  et  dernier  étage,  d'une

résidence située dans un domaine sécurisé et calme, à proximité de la plage et des

commerces. Composé d'une entrée, d'une cuisine équipée, d'un séjour,  de deux

chambres et d'une terrasse sans vis à vis avec vue mer. Équipements : télévision,

internet,  climatisation  réversible,  réfrigérateur,  plaque  de  cuisson,  lave-vaisselle,

lave-linge.  Annexes  :  un  emplacement  de  stationnement  non  attribué  dans  la

copropriété. Linge non fourni. ...

We offer  you for  seasonal  rental,  this  beautiful  and crossing 3-room apartment  of

75 m², located on the third and last floor of a calm and secure residence close to

the  beach  and  shops.This  property  is  composed  of  :  an  entrance,an  equipped

kitchen,  a  living  room,  2  bedrooms  and  a  terrace  without  surrounding  buildings

around  and  with  a  sea  view.Amenities  :  television,  internet,  reversible  air

conditioning,  refrigerator,  hob,  dishwasher,  washing  machine.Annexes:  a  parking

place not associated in the co-ownership.Linen not provided.Price conditions: rent

+ refund of the metropolitan tourist tax ...

AGENCE GÉNÉRALE BOVIS

Place Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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